



CULTURA | CONFERENCIAS

El consejero de Educación reflexiona hoy en Ávila sobre la Constitución

REDACCIÓN / ÁVILA

El consejero de Educación, Fernando Rey, impartirá hoy un curso sobre la Constitución Española en el Centro de Formación del Profesorado de Ávila (CFIE). El acto será a las 18,00 horas y en él se espera que Rey reflexione sobre el texto constitucional de 1978.

Pero éste no será el único acto cultural previsto en Ávila para este miércoles. Así, la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila organiza la conferencia 'Estamos cambiando el clima de la Tierra. ¿Y ahora qué?', enmarcada dentro de su programa 'Café Cultural'.

La actividad contará con la participación de Miguel Ángel Fuertes,

profesor de Ciencias de la Naturaleza y su Didáctica en el centro de educación abulense.

Esta conferencia, que tendrá lugar en el restaurante La Bruja a partir de las 19,30 horas y que tiene entrada libre, es la continuación de un ciclo en el que la USAL cuenta con el apoyo de la hostelería abulense.